



Auf dem Platz beim alten Künzelsauer Rathaus findet auch heute von 10 bis 18 Uhr ein Kunsthandwerkermarkt statt, der gestern eröffnet wurde.

### Noch heute beim alten Rathaus in Künzelsau

## Kunsthandwerk stellt sich vor

Der Platz zwischen Mainzer Haus und altem Rathaus in Künzelsau war gestern in einen kleinen Kunsthandwerkermarkt verwandelt. Zwei Dutzend Aussteller aus dem süddeutschen Raum hatten hier ihre Stände aufgeschlagen, an denen sie ihre Arbeiten vorstellten und teilweise auch ihre kunsthandwerklichen Fertigkeiten live demonstrierten.

Der Kunsthandwerkermarkt, der

nach dem ersten Versuch im vergangenen Jahr jetzt erneut auf Initiative einer Hohenloher Töpferei zustande kam, findet auch noch heute statt. Die Stände sind von 10 bis 18 Uhr „geöffnet“. Werke aus den Materialien Leder, Holz und Stein, Metall und Ton sowie Arbeiten, die zur Zierde oder zum Gebrauch dienen können, geben einen Einblick in die Möglichkeiten, alte Handwerkskünste in

modernem oder traditionellem Design anzuwenden.

Es gibt unter anderem Puppen und Holzspielzeug, Tonpfeifen und Schmuck, Lederkleidung und Gürtel, Webarbeiten, Namenszüge aus Holz und Bilder in Öl und Aquarell sowie Keramik.

Imbißstände ergänzen das Angebot dieses vorweihnachtlichen Marktes, der künftig jedes Jahr stattfinden soll.

aus: Heilbronner Stimme / Hohenloher Zeitung  
vom Samstag 17. November 1990